



Consejo Económico y Social

Distr. general
10 de noviembre de 2015
Español
Original: francés/inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2016

25 de enero a 3 de febrero y 16 de febrero de 2016

Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Himalayan Research and Cultural Foundation	3
2. Hong Kong Council of Social Service	4
3. Howard Center for Family, Religion and Society	5
4. Human Appeal International	6
5. Human Relief Foundation	8
6. Human Rights Congress for Bangladesh Minorities	9
7. Human Rights Council of Australia	11
8. Human Rights Defence Centre	12
9. Human Rights First.	13

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



10. Human Rights Law Centre	15
11. Human Rights League of the Horn of Africa	16
12. Human Rights National Circle	18
13. Hydroaid	19
14. Ilingwesi Afya Program	21
15. Indian Council of Education	22

1. Himalayan Research and Cultural Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

La Himalayan Research and Cultural Foundation (HRCF) es una organización de carácter multidisciplinario que consagra sus esfuerzos no solo a las investigaciones, la cultura y la facilitación del desarrollo, sino también a despertar el interés sobre diversas cuestiones relacionadas con las regiones del Himalaya y el Transhimalaya en Asia Meridional y Central.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización pretende no solo promocionar el adelanto humano, educativo y económico de los pueblos de las regiones del Himalaya y el Transhimalaya en Asia Meridional y Central, sino también la preservación y el enriquecimiento de su rico y heterogéneo patrimonio cultural. Para cumplir con dicho objetivo, la HRCF celebra conferencias, seminarios, charlas, espectáculos culturales y talleres, y facilita la publicación de documentos de investigación importantes para los objetivos de la fundación.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La organización ofreció información especializada y análisis de expertos en relación con los programas de las Naciones Unidas a organizaciones locales, regionales y nacionales.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La HRCF participó en los períodos de sesiones 16°, 18°, 19°, 21°, 22°, 24°, 25° y 27° del Consejo de Derechos Humanos (CDH) en Ginebra (Suiza) y presentó escritos en materia de desplazados internos; educación, paz y desarrollo; y democracia y derechos humanos, entre otros temas. Asimismo la fundación organizó seminarios y diálogos abiertos paralelamente a los períodos de sesiones del CDH: “Human Rights in Afghanistan”, el 12 de marzo de 2012; “Rights to Cultural Heritage”, el 15 de marzo de 2013; y “Role of Non-State Actors in Violation of Human Rights: Conflict Zones”, el 23 de septiembre de 2014, entre otros. Finalmente, la organización participó en el 50° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social celebrado en Nueva York del 1 al 10 de febrero de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La HRCF publicó un libro titulado *Central Asia and South Asia: Energy Cooperation and Transport Linkages* como parte de la iniciativa de las Naciones Unidas sobre el resurgimiento de la Ruta de la Seda y la conectividad en los países sin litoral de Asia Meridional y Central.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La HRCF realizó actividades relativas a la preservación y promoción del patrimonio cultural indígena y el medio ambiente y los sistemas ecoculturales de montaña; el desarrollo sostenible y la ordenación de los recursos hídricos; las cuestiones relativas a la infancia y a la mujer; y la educación en derechos humanos.

2. Hong Kong Council of Social Service

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

Fundado en 1947, el Hong Kong Council of Social Service (HKCSS) es una federación de más de 400 organismos no gubernamentales que tiene como objetivo mantener y mejorar la asistencia social de Hong Kong (Región Administrativa Especial de China).

Objetivos y propósitos de la organización

El HKCSS, conjuntamente con sus organismos afiliados, se propone fomentar el avance de la asistencia social fortaleciendo la rendición de cuentas de los organismos de servicios de asistencia social; promoviendo su mejora; propugnando la igualdad, la justicia, la integración social y una sociedad que cuide a sus miembros; y estableciendo un sector de bienestar a nivel local que sea un modelo de excelencia para la comunidad internacional.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

El HKCSS ha trabajado de forma continuada para promocionar los acuerdos internacionales en la región. La organización ha establecido alianzas con ONG a nivel internacional y regional. Asimismo, trabajó estrechamente con el Gobierno de la RAE de Hong Kong para mantener un diálogo habitual y defender mejores políticas de asistencia social. Finalmente, promocionó la colaboración intersectorial para lograr una sociedad equitativa, justa e inclusiva.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El HKCSS participó en el 49º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado en Nueva York en febrero de 2011, y en los períodos de sesiones 7º y 8º de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad celebrados en Ginebra (Suiza) en abril y septiembre de 2012. Además, la organización realizó una presentación en la Reunión Preparatoria para la Reunión Intergubernamental de Alto Nivel de Asia y el Pacífico sobre el segundo examen y evaluación regionales del Plan de Acción Internacional de Madrid sobre el Envejecimiento de la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico (CESPAP) en Beijing (China) en noviembre de 2011.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El HKCSS presentó sus puntos de vista sobre los informes de la RAE de Hong Kong ante el Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad en 2012 y el Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales en 2014. Asimismo colaboró con el informe del Gobierno sobre la aplicación del Convenio sobre la Política del Empleo, 1964 (Núm. 122), de junio de 2011 a mayo de 2014. También cooperó con la CESPAP sobre el Programa de Cooperación Sur-Sur de la CESPAP sobre la accesibilidad de las personas con discapacidad en la RAE de Hong Kong y la RAE de Macau de China en diciembre de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El HKCSS participó activamente en las cuestiones relativas a los ODM primero, cuarto, séptimo y octavo de la RAE de Hong Kong de China. Asimismo colaboró con ONG locales para hacer un seguimiento de la situación de pobreza en la RAE de Hong Kong de China y defendió la adopción de un umbral de pobreza oficial. La organización aunó esfuerzos con el gobierno para examinar el problema del abuso de menores y diseñar estrategias para abordarlo.

3. Howard Center for Family, Religion and Society

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

El Howard Center for Family, Religion and Society (Howard Center) es un centro de investigación sin fines de lucro ubicado en Illinois (Estados Unidos de América). Su investigación y su análisis se centran en la familia natural como unidad fundamental de la sociedad.

Objetivos y propósitos de la organización

El Howard Center es una organización que actúa como “fuente principal” para que organizaciones y personas a favor de la familia acudan a ella para buscar información útil y pertinente.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

El Howard Center colaboró con delegados y varios otros grupos durante las reuniones de las Naciones Unidas para promover políticas a favor de la familia y una formulación acorde, haciendo hincapié en empoderar la unidad familiar para lograr los objetivos de desarrollo internacionales. También participó en los Grupos de Trabajo Abiertos para determinar los objetivos para la agenda para el desarrollo después de 2015.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó regularmente en la Comisión de Desarrollo Social, la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y la Comisión de Población y Desarrollo en Nueva York y el Consejo de Derechos Humanos (CDH) en Ginebra (Suiza). Asimismo presentó una declaración a la Comisión de Derechos Humanos para el panel sobre la resolución sobre la protección de la familia.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El Howard Center participó en tres actos paralelos en 2014 que fueron copatrocinados por las Misiones Permanentes de Qatar, Nigeria e Indonesia. Asimismo, proporcionó sugerencias para alcanzar los ODM a través del uso de “capital familiar” (la combinación de capacidad y recursos de los familiares). Además, la organización se reunió y debatió sobre políticas de familia con otros actores clave del sistema de las Naciones Unidas.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización publicó un libro titulado *The Family and the MDGs - Using Family Capital to Achieve the Millennium Development Goals*.

4. Human Appeal International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1991

Introducción

Human Appeal International (HAI) es una organización no gubernamental humanitaria y benéfica con sede en los Emiratos Árabes Unidos (EAU) que trabaja en todo el mundo en cuatro programas de desarrollo principales en las esferas social, educativa, sanitaria y de socorro.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de HAI son mejorar las condiciones educativas, sanitarias y económicas de las personas más necesitadas, como por ejemplo los huérfanos; ayudar en las operaciones de socorro en casos de desastre; y fortalecer los vínculos entre HAI y organizaciones similares.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La organización trabajó para lograr el adelanto de la mujer financiando proyectos de microfinanciación y ofreciendo formación a viudas en varios países. La organización también trabajó en colaboración con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) a fin de financiar y ejecutar varios proyectos para mejorar la seguridad alimentaria en la República del Níger y en Darfur del Sur y del Este (Sudán).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en muchas reuniones de las Naciones Unidas, incluidas las siguientes, entre otras:

- Taller de la Cumbre Humanitaria Mundial organizado por la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCAH) de las Naciones Unidas en Jartum (Sudán) el 19 de octubre de 2014;
- Reuniones anuales de consultas del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados celebradas en Ginebra (Suiza);
- Reuniones anuales 34^a, 35^a, 36^a y 37^a del Consejo Directivo del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) celebradas en Roma (Italia); y
- Taller del fondo para la acción en casos de emergencia para ONG organizado por la OCAH en Ammán (Jordania) el 26 de marzo de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización firmó la renovación de los acuerdos tripartitos sobre el proyecto con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) para ayudar a los refugiados en Sudán Oriental (Sudán). Asimismo firmó el memorando de entendimiento con la FAO sobre proyectos relacionados con la seguridad alimentaria en Zinder (República del Níger); con el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) para abordar los servicios de salud reproductiva en Sudán Oriental (Sudán) en 2013; y con el PMA sobre proyectos para luchar contra la malnutrición y la inseguridad alimentaria en la República del Níger en 2012.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización contribuyó al primer ODM proporcionando alimentos a las poblaciones necesitadas y asistencia financiera a los niños huérfanos en varios países de todo el mundo. Asimismo contribuyó a los ODM primero, cuarto y quinto en la República del Níger facilitando atención materna y nutricional a casi 350.000 niños menores de 5 años y mujeres embarazadas y lactantes en colaboración con el PMA en 2012, y al segundo ODM ofreciendo apoyo a niños en su educación.

5. Human Relief Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

La Human Relief Foundation (HRF) es una organización humanitaria internacional con sede en el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte que proporciona ayuda a personas en situación extraordinaria y potencialmente mortal. La organización tiene oficinas en la República del Iraq, Jordania, el Sudán, Somalia, Kenya, el Pakistán y Francia.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de la HRF es lograr una mejora duradera de la calidad de la vida de las personas vulnerables, con independencia de su género, raza, religión, clase o afiliación política, mediante la movilización de recursos, el establecimiento de alianzas y el desarrollo de la capacidad local.

Cambios importantes operados en la organización

La HRF amplió su labor humanitaria y abrió nuevas oficinas en París (Francia), Kenya y Somalia durante el período sobre el que se informa. En 2012, la organización logró un acuerdo de asociación con el Departamento de Ayuda Humanitaria de la Comisión Europea en Bruselas (Bélgica).

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La HRF mantiene un diálogo interactivo permanente con los órganos de las Naciones Unidas. Asimismo contribuye a la labor de las Naciones Unidas ejecutando proyectos que promuevan ámbitos económicos y sociales; involucren a los beneficiarios; y apoyen los ODM.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Varios representantes de la fundación asistieron a distintas reuniones que incluyen, entre otras:

- Taller regional de la FAO en África Oriental titulado “Food for the Cities Ensuring Resilient Food Systems in African Cities” celebrado en Nairobi (Kenya) los días 13 y 14 de diciembre de 2011, en el que presentó un documento;
- Presentación del informe titulado “Africa Human Development Report 2012: Towards a Food Secure Future”, del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), en Nairobi (Kenya) el 15 de mayo de 2012; y
- Grupo de Trabajo sobre Educación del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) para debatir sobre el efecto de los refugiados sirios en el proceso educativo en Jordania, el 17 de febrero de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La fundación firmó un acuerdo de cooperación con la Federación Mundial de Parasitólogos para llevar a cabo el Programa de los Bonos Familiares para Compra de Alimentos en Jordania en 2012, un memorando de entendimiento con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) para la rehabilitación de unidades sanitarias en escuelas del Iraq en 2012, un acuerdo de cooperación con el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) para la gestión de los desechos sólidos y líquidos en Mogadiscio (Somalia) en 2012, y un memorando de entendimiento con la Organización Mundial de la Salud (OMS) para apoyar los servicios de salud en Darfur del Oeste en el Sudán en 2013.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Los proyectos humanitarios de la HRF tenían como objetivo reducir la tasa de mortalidad de las mujeres embarazadas; mejorar las instalaciones escolares; formar a las sociedades civiles recién creadas; desarrollar proyectos hídricos e higiénicos; y proporcionar atención primaria de la salud a las personas que viven en zonas apartadas y asistir a desplazados internos, huérfanos y personas de edad avanzada.

6. Human Rights Congress for Bangladesh Minorities

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

El Human Rights Congress for Bangladesh Minorities (HRCBM) es una organización que promueve los derechos humanos y presta servicios humanitarios con sede en Bangladesh. La organización se dedica particularmente a proteger la igualdad de derechos de las minorías religiosas y étnicas, y otro tipo de personas marginadas en Bangladesh.

Objetivos y propósitos de la organización

El HRCBM pretende promover los derechos humanos, acabar con los abusos contra los derechos humanos hacia las minorías en Bangladesh y llevar a los delincuentes ante la justicia; proporcionar asistencia a los orfanatos y otras organizaciones comunitarias que se ocupan de las personas marginadas de Bangladesh; facilitar apoyo y asistencia humanitaria; y ofrecer asistencia jurídica para acabar con la violencia contra la mujer y los niños.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

El HRCBM ha participado en numerosas actividades de las Naciones Unidas y colaborado con sus organizaciones asociadas para presentar declaraciones a las Naciones Unidas. La organización ha trabajado intensamente para sensibilizar sobre los problemas que afectan a las minorías de Bangladesh, apoyar a las organizaciones comunitarias y los orfanatos, y proporcionar servicios de socorro humanitario.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El HRCBM patrocinó muchos seminarios y mesas redondas en las Naciones Unidas en colaboración con el Comité de Organizaciones No Gubernamentales sobre Salud Mental, incluidos los siguientes, entre otros:

- “Integrating Physical and Mental Health to Promote Well-Being”;
- “The MDGs and Progress in Advancing the Mental Health of Women and Girls”, como acto paralelo durante el 58º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer;
- “Utilizing Innovative Technologies for Mental Health and Well-Being”; y
- “Global Mental Health, Action Plan 2013-2020: Integrating Physical and Mental Health” (Plan de acción mundial sobre salud mental 2013-2020) de la OMS.

La organización también presentó una declaración conjunta en reconocimiento del Día Mundial de la Salud Mental y del Plan de acción sobre salud mental 2013-2020 de la OMS; y sobre “Integrating Mental Health into the Post 2015 Development Agenda”.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Muchas actividades de la organización incluyeron, sin carácter restrictivo, servicios de defensa y rehabilitación relativos a las mujeres y las niñas, y servicios humanitarios para personas pobres y marginadas, que cumplen de forma directa con los objetivos de los ODM.

7. Human Rights Council of Australia, Inc.

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

El Human Rights Council of Australia, Inc. (HRCA) es una organización de personas comprometidas con la promoción de los derechos humanos universales para todos sin discriminación en Australia y el mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

El HRCA trabaja para promover y hacer efectivos los derechos humanos de todas las personas sin distinción; supervisar las acciones de los gobiernos y exigir la observancia de las obligaciones internacionales en materia de derechos humanos; y mejorar el desempeño y las políticas sobre derechos humanos de Australia.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

El HRCA continúa trabajando para que Australia ratifique los tratados de derechos humanos, en particular la Convención Internacional sobre la Protección de los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares, y el Protocolo Facultativo de la Convención contra la Tortura. El HRCA también alienta al Gobierno de Australia a promulgar nuevas leyes para proteger mejor los derechos humanos. La organización convocó y dirigió una mesa redonda con la sociedad civil sobre el trato que dispensa Australia a los refugiados y solicitantes de asilo, y la supervisión de las violaciones del derecho internacional en este ámbito. Asimismo, el HRCA trabaja estrechamente con instituciones nacionales de derechos humanos, particularmente con y a través del Foro de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos de Asia y el Pacífico, y ayuda a estas instituciones a participar en el sistema internacional de derechos humanos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El HRCA asistió a todos los períodos ordinarios de sesiones y muchos períodos extraordinarios de sesiones del Consejo de Derechos Humanos (CDH) en Ginebra (Suiza), durante los cuales realizó declaraciones y se adhirió a declaraciones conjuntas de otras ONG.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El HRCA coopera principalmente con los órganos de derechos humanos de las Naciones Unidas, en particular con el CDH y su examen periódico universal y procedimientos especiales, y con los órganos de vigilancia creados en virtud de tratados de derechos humanos. Durante el período sobre el que se informa, la organización se adhirió a otras ONG australianas para presentar información en el examen periódico universal y a los órganos de vigilancia creados en virtud de tratados de derechos humanos en el marco del examen de los informes de Estado de Australia.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El HRCA tiene programas sobre los derechos de los pueblos indígenas, solicitantes de asilo y trabajadores migratorios, y en esas esferas ha trabajado en la formulación de políticas y en actividades educativas y de promoción que son especialmente pertinentes para los ODM primero a quinto. La educación y la salud de esos grupos han sido cuestiones de interés prioritario para la organización. Además, durante el período sobre el que se informa, el HRCA se ha centrado en la relación entre derechos humanos y ayuda, y la existente entre derechos humanos y negocios, ambas particularmente relacionadas con el octavo ODM.

8. Human Rights Defence Centre

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

El Human Rights Defence Centre (KEPAD) es una organización sin fines de lucro con sede en Grecia que se estableció y actúa como coordinadora de la Ariadne Network contra la trata de personas en Europa sudoriental (Ariadne Network).

Objetivos y propósitos de la organización

KEPAD tiene como objetivo promover y proteger los derechos humanos y las libertades fundamentales en Grecia, los Balcanes y otras regiones. Entre sus principales actividades figuran: la difusión de conocimientos prácticos sobre los derechos humanos; la concienciación, la capacitación y movilización del público para mejorar la situación de los derechos humanos; y la prestación de asistencia a personas pertenecientes a los grupos sociales más vulnerables, incluidas las víctimas de la trata de personas en Grecia y en toda la región.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

KEPAD llevó a cabo numerosos proyectos para luchar contra la discriminación mediante más sensibilización y educación. Entre 2011 y 2012, KEPAD desarrolló el “IRIS Project: Combating stereotypes and discrimination - Actions promoting participation, inclusion and Diversity” en colaboración con otras partes interesadas. Entre 2013 y 2014, la organización llevó a cabo el proyecto “Combating Hate Speech” con el objetivo de identificar, estudiar y combatir los casos de discriminación y discurso de odio en las escuelas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

KEPAD cooperó con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) a título oficioso. Desde 2012, los miembros del personal de KEPAD trabajan con el ACNUR de Grecia como formadores extraescolares para desarrollar el juego de simulación interactivo “Passages”.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

KEPAD contribuyó al tercer Objetivo con actividades destinadas a combatir la trata de personas y la violencia contra la mujer. Entre otras actividades, la Ariadne Network concluyó su cuarto proyecto conjunto en 2012, que dio como resultado la publicación de “Regional Guidelines on the Identification of Trafficked Persons: A Manual for South-Eastern and Eastern Europe”, e inició su quinto proyecto conjunto titulado “Developing effective (re)integration models for trafficked persons in the Western Balkans”. Entre mayo y junio de 2014 se celebró una campaña de sensibilización a nivel nacional para informar a los jóvenes sobre la trata de personas. Además, el proyecto “Human Rights and Gender Equality: From Education to Prevention” supuso una intervención integral en materia de prevención, información y asistencia contra los estereotipos basados en la discriminación por razón de género, la violencia por razón de género y la explotación de la mujer.

9. Human Rights First

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1991

Introducción

Human Rights First alienta a los Estados Unidos de América a estar a la altura de sus ideales presionando al Gobierno y a las empresas privadas a respetar los derechos humanos y el estado de derecho.

Objetivos y propósitos de la organización

Human Rights First establece las soluciones políticas necesarias para garantizar un respeto coherente de los derechos humanos. La organización construye coaliciones y asociaciones bipartitas con activistas y profesionales del derecho para abordar los problemas mundiales que requieren de un liderazgo estadounidense.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La contribución de Human Rights First a la labor de las Naciones Unidas incluye la preparación de informes y declaraciones orales y escritas que incluyan recomendaciones a los Estados Miembros para proteger los derechos humanos y establecer mecanismos de recurso ante violaciones de los derechos humanos, recomendaciones a los Estados Miembros para el cumplimiento de sus obligaciones de protección de los derechos de los refugiados, y recomendaciones a las Naciones Unidas y a los órganos establecidos en virtud de tratados para promover el respeto de los derechos humanos y los derechos de los refugiados.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Human Rights First participa con frecuencia en reuniones de las Naciones Unidas relacionadas con sus ámbitos de competencia, incluidos actos paralelos en el Consejo de Derechos Humanos (CDH) en Ginebra (Suiza) y la Asamblea General en Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Human Rights First interactúa con diversos mecanismos y entidades de las Naciones Unidas, como la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH), órganos establecidos en virtud de tratados, procedimientos especiales, el CDH y el procedimiento del examen periódico universal. Algunos de los compromisos de Human Rights First con los órganos de las Naciones Unidas incluyen los siguientes:

- Información por escrito y sesiones de información específicas a los miembros del CDH para el examen del cumplimiento por los Estados Unidos de América de sus obligaciones como Estado parte en el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos.
- Información por escrito y sesiones de información específicas al Comité contra la Tortura relativas a las prácticas de detención y las técnicas de interrogatorio de los Estados Unidos de América. La organización presentó varios documentos para el proceso de examen periódico universal.
- Estrecha colaboración con titulares de mandatos de procedimientos especiales de las Naciones Unidas, como el Relator Especial sobre la promoción y la protección de los derechos humanos y las libertades fundamentales en la lucha contra el terrorismo, el Relator Especial sobre ejecuciones sumarias y arbitrarias, y el Relator Especial sobre la situación de los defensores de los derechos humanos, entre otros.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha especificado ninguna actividad.

10. Human Rights Law Centre

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

El Human Rights Law Centre es una organización independiente sin fines de lucro que protege y promueve los derechos humanos en Australia y otras partes del mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización pretende proteger y promover los derechos humanos en Australia y en áreas en que Australia tiene una influencia en materia de derechos humanos a través de su política exterior o sus operaciones comerciales. La organización trabaja para lograr dichos objetivos a través de una combinación estratégica de acción jurídica, promoción, investigación y fomento de la capacidad. Asimismo prepara documentos políticos e informes de investigación sobre el cumplimiento de Australia de sus obligaciones internacionales en materia de derechos humanos; lleva a cabo litigios estratégicos para abordar violaciones importantes de los derechos humanos; y actúa como defensora de estos en los medios de comunicación.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha desempeñado un papel de liderazgo en la coordinación del compromiso de las ONG australianas con el sistema internacional de derechos humanos:

- En 2011, la organización coordinó un importante informe de ONG en nombre de la Coalición de ONG australianas para el Informe Periódico Universal de Australia del Consejo de Derechos Humanos (CDH).
- Asimismo, coordinó importantes presentaciones de ONG sobre Australia para el Comité contra la Tortura en 2014.
- La organización participó en la preparación de diversas presentaciones conjuntas de ONG para los exámenes periódicos de Australia por parte del Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad en 2013 y el Comité de los Derechos del Niño en 2012.
- También realiza con regularidad diversas formaciones y talleres para ONG para ayudarlas a poner en práctica a nivel nacional las recomendaciones sobre derechos humanos de las Naciones Unidas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización ha colaborado en varias declaraciones orales y escritas en los períodos de sesiones del CDH y participado en actos paralelos. Asimismo, organizó varias reuniones informativas oficiosas para órganos creados en virtud de tratados y se reunió con miembros del personal de los Relatores Especiales para informarlos sobre algunas cuestiones de interés particulares en materia de derechos humanos.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización cooperó con procedimientos especiales del CDH y órganos creados en virtud de tratados tal y como se ha mencionado anteriormente.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del sexto ODM, la organización ha defendido la derogación de una disposición específica de la legislación victoriana que tipifica como delito la transmisión del VIH con una pena máxima de 25 años. Para lograr el tercer ODM, la organización ha defendido fortalecer las leyes australianas para proteger más eficazmente a las mujeres frente a la discriminación.

11. Human Rights League of the Horn of Africa

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

La Human Rights League of the Horn of Africa (HRLHA) es una organización apolítica que pretende impugnar los abusos contra los derechos humanos de las personas de varias naciones y nacionalidades en el Cuerno de África.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la HRLHA es defender y promover los derechos humanos fundamentales y sensibilizar al público sobre derechos humanos básicos; construir una sociedad civil enérgica con una cultura democrática y tolerante; y romper con el círculo vicioso de la pobreza, la represión política, la venganza y la intolerancia política.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La HRLHA supervisa continuamente sus zonas objetivo e informa sobre inestabilidades políticas y cuestiones que violan las libertades democráticas de manera que se puedan solucionar lo más rápido posible.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La HRLHA compartió sus preocupaciones sobre cuestiones relativas a los derechos humanos en el Cuerno de África:

- participando en los períodos de sesiones anuales del CDH y otros actos en Ginebra (Suiza);
- realizando presentaciones orales: en el tema 4 (Situaciones en materia de derechos humanos que requieren atención por parte del Consejo) del 23° período de sesiones del CDH celebrado en Etiopía el 4 de junio de 2013; y en el Comité de Derechos Civiles y Políticos, en el 20° período ordinario de sesiones del CDH, en julio de 2012;
- presentando un escrito conjunto al Grupo de Trabajo del CDH en el 19° período de sesiones del examen periódico universal entre mayo y abril de 2014; y
- organizando los siguientes actos paralelos: “Ethiopia: Gross Violations of Human Rights and an intractable conflict” en el 26° período de sesiones del CDH el 19 de junio de 2014; y “Consequence of Land Grabs and Continued Violations of freedoms of thought, expression, religion, and association” en el 23° período de sesiones del CDH el 6 de junio de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La HRLHA cooperó con órganos de las Naciones Unidas principalmente a través de su participación en el CDH, tal y como se ha mencionado anteriormente.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La HRLHA se ha estado concentrando en supervisar y denunciar continuamente las violaciones de los derechos humanos fundamentales de los ciudadanos del Cuerno de África.

12. Human Rights National Circle (H.R.N.C.) / Cercle National des Droits de l'Homme (C. N. D. H.)

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

El Cercle National des Droits de l'Homme es una organización de derechos humanos que promueve la dignidad humana, fundada en 1999. Defiende la democracia, la justicia, la igualdad y la buena gobernanza.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene como objetivos promover el respeto de los derechos humanos; contribuir al mantenimiento de la paz, la seguridad y el desarrollo; fomentar la justicia entre las personas, los Estados y las naciones; contribuir al logro de los ODM; y favorecer la interdependencia, la complementariedad y la solidaridad entre los Estados y los pueblos.

Cambios importantes operados en la organización

De ahora en adelante la organización actuará más allá de la región africana. Abarcará todos los ámbitos en los que se violan los derechos humanos en el mundo.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La organización facilita de forma regular informes sobre los logros en materia de derechos humanos a las distintas estructuras de las Naciones Unidas. Asimismo organiza seminarios, coloquios y conferencias.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El Cercle National des Droits de l'Homme participa activamente en reuniones en las diferentes subregiones africanas organizadas por organismos de las Naciones Unidas, como el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), entre otros.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El Cercle National des Droits de l'Homme coopera con organismos de las Naciones Unidas como la UNESCO, el UNICEF, el PNUD, el CDH, el Consejo Económico y Social, y la Corte Internacional de Justicia, entre otros.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización sensibiliza a través de seminarios, coloquios y conferencias sobre la importancia de la democracia y la buena gobernanza para lograr los ODM. Promueve la paz, la estabilidad, la solidaridad, el amor y la fraternidad entre las personas, los grupos de personas, los Estados y las naciones. De la misma manera, condena, denuncia y rechaza las intenciones de dominación, imperialismo, hegemonización y explotación, que constituyen los verdaderos obstáculos para el logro de los ODM.

13. Hydroaid – Water for Development Institute

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Hydroaid –Water for Development Management Institute– es una asociación sin fines de lucro fundada en 2001, cuyo objetivo es transferir conocimiento sobre la gestión sostenible de los recursos hídricos a los países en desarrollo y emergentes. La misión de Hydroaid es optimizar la gestión de los recursos hídricos para fomentar el desarrollo sostenible y mejorar la calidad de vida en África, Asia, Europa y América Latina. La red Hydroaid está activa en 60 países.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de Hydroaid es formar expertos en los países en desarrollo y emergentes que serán responsables de aplicar el conocimiento recibido y mejorar sus sistemas locales de gestión.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

Otra actividad principal de Hydroaid son el establecimiento de redes y la sensibilización. La asociación hace hincapié en el intercambio de conocimientos y la divulgación de mejores prácticas en materia de gestión de los recursos hídricos. Hydroaid también alienta los procesos de abajo arriba involucrando constantemente a los miembros de sus redes en la formulación de declaraciones y de debates electrónicos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Hydroaid participó en las reuniones de las Naciones Unidas de las maneras siguientes:

- Elaboró declaraciones escritas para la serie de sesiones de alto nivel de 2012 y 2013 y el examen ministerial anual del Consejo Económico y Social y el 57º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer;

- Presentó una declaración oral para la serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social en Ginebra (Suiza) del 1 al 4 de julio de 2013;
- Participó en el Sexto Foro Mundial del Agua en Marsella (Francia) del 12 al 17 de marzo de 2012; y
- Asistió a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20) celebrada en Río de Janeiro (Brasil), del 13 al 22 de junio de 2012, donde se acogió un acto paralelo sobre la gestión integrada de recursos para alentar el diálogo sobre experiencias compartidas e identificar soluciones cooperativas.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2013, Hydroaid formó parte de los debates electrónicos “Youth migration, equity and inequalities, post-2015 – Environmental change” sobre la plataforma El mundo que queremos y “Addressing challenges for meeting the MDGs and sustaining development gains” sobre la plataforma Teamworks de las Naciones Unidas, como parte de los preparativos de la serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Hydroaid participó en tres proyectos financiados por la Unión Europea en Burkina Faso, Benin y Etiopía, basados en el fomento de la capacidad y el establecimiento de asociaciones en los sectores del agua y el saneamiento. Esos proyectos propiciaron la formación de aproximadamente 200 operarios locales. Durante el período sobre el que se informa, Hydroaid también puso en marcha varios programas de formación muy especializados sobre planificación ambiental, residuos urbanos y gestión de las aguas residuales para un total de más de 300 profesionales formados de países en desarrollo y emergentes, en apoyo del séptimo ODM.

14. Iingwesi Afya Program

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Iingwesi Afya Program opera en Laikipia County, en una zona remota y marginada del norte de Kenya. La organización trabaja para el pueblo indígena de los maasai de Laikipia, los cuales carecen de recursos y servicios básicos y primarios en materia de derechos humanos esenciales. El programa va dirigido a aproximadamente 50.000 indígenas maasai de Laikipia.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización trata de promover y promocionar derechos económicos, sociales y culturales para lograr los objetivos siguientes: desarrollar una estructura de apoyo descentralizada y flexible que posibilite que grupos comunitarios de diferentes partes del pueblo indígena cooperen; acrecentar la capacidad de grupos, organizaciones, activistas y demás agentes para utilizar los derechos humanos como instrumento para fortalecer su propia labor; y establecer vínculos directos entre grupos de diferentes partes del mundo para fortalecer y apoyar la labor de cada grupo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La labor del programa es fortalecer la Red Internacional para los Derechos Económicos, Sociales y Culturales (Red-DESC); facilitar el aprendizaje mutuo y el intercambio de estrategias; desarrollar nuevas herramientas y recursos de la Red-DESC; realizar funciones de promoción; y facilitar el establecimiento de redes y el intercambio de información.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Entre 2011 y 2014, la organización contribuyó a los ODM cuarto, quinto y sexto logrando los resultados siguientes en Laikipia County:

- A 15.100 guerreros maasai y niñas maasai víctimas de sometimiento sexual mediante la entrega de un collar de cuentas, se los instruyó y educó en materia de mensajes de comunicación para la modificación de conductas;
- Se realizó la prueba del VIH/SIDA y se trató a 17.200 personas;

- Se realizó la prueba del VIH/SIDA y se trató a 2.419 jóvenes no escolarizados, de los cuales 31 recibieron una atención sanitaria exhaustiva;
- Se distribuyeron 80.000 preservativos masculinos;
- Se repartieron 7.000 mosquiteros a futuras madres y hogares con niños menores de 5 años; y
- Se desplegaron 121 clínicas móviles integrales y maternoinfantiles en aldeas remotas.

15. Indian Council of Education

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

El Indian Council of Education (ICE) es una organización sin fines de lucro que trabaja en los ámbitos de la educación, la salud, el bienestar y los derechos humanos. Tiene su sede en Nueva Delhi (India) y oficinas en Europa y América del Norte, y filiales en Asia y África.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo del ICE es promover entre las masas, y en particular entre los sectores económicamente más débiles y socialmente más atrasados de la sociedad de la India, una conciencia social y una mayor comprensión de la importancia de la educación como instrumento de emancipación económica, social y cultural.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

El ICE ha publicado los libros siguientes, entre otros: *India towards new development en 2011*; *Challenges before Indian villages – A study to understand educational opportunities in changing face of Rural India en 2012*; y *Poverty and Hunger – An Indian Problem well known en 2013*. También organizó reuniones, como “India and Development” en la Jamia Hamdard University en Nueva Dehli (India) en abril de 2011, y una conferencia sobre la erradicación de la pobreza y el hambre en la sede del ICE en Nueva Dehli (India) en marzo de 2014.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El ICE asistió a todos los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos en Ginebra (Suiza) y denunció las violaciones de los derechos humanos que se produjeron en su región geográfica. Asimismo asistió al 19º período de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible (CDS) del 2 al 13 de mayo de 2011 en Nueva York. El ICE también presentó un documento especial en el Simposio de Alto Nivel del Foro sobre Cooperación para el Desarrollo sobre una alianza renovada mundial para el desarrollo después de 2015, celebrado los días 6 y 7 de junio de 2013 en Addis Abeba (Etiopía).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El ICE tiene contactos continuos con órganos de las Naciones Unidas.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Para lograr los ODM cuarto, quinto y sexto, el ICE colocó diez furgonetas móviles de atención sanitaria en la zona rural de Mewat en Haryana (India) para facilitar mejores servicios médicos primarios. Asimismo rehabilitó a más de 150 toxicómanos en sus centros de desintoxicación de Nueva Dehli (India). Para lograr el tercer ODM, también promovió la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer organizando conferencias, seminarios y otros programas de sensibilización en cuestiones de género a nivel comunitario.
